

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Köstlicher Kaiserschmarren aus Eiern ohne Gentechnik

## UNSER LAND vermarktet Eier und Nudeln ohne Gentechnik

Veröffentlicht am: 13.10.2009

Schon seit 15 Jahren arbeitet das Netzwerk "Unser Land" ohne Gentechnik. Nun endlich können die Eier und Nudeln, die von den Solidargemeinschaften hergestellt werden, mit dem Logo "Ohne Gentechnik" ausgezeichnet werden. Denn das Futter, mit dem die Legehennen gefüttert werden, stammt ausschließlich aus gentechnikfreiem heimischen Anbau. Um den

Eiweißbedarf zu decken, bauen die Landwirte in Bayern erfolgreich auf 650 Hektar gentechnikfreie Soja an. Auch andere Bestandteile wie Mais, Weizen, Soja, Hafer und Erbsen stammen von heimischen Feldern. Verbraucherinnen und Verbrauchern wollen die Hersteller mit dem Logo die gewünschte Sicherheit und die Möglichkeit geben, mit ihrer Kaufentscheidung ein Zeichen zu setzen, dass Gentechnik in Lebensmitteln unerwünscht ist.

Seit Mai 2008 gibt es die Möglichkeit, Produkte mit "Ohne Gentechnik" auszuloben. Da die Umstellung auf gentechnikfrei jedoch nicht einfach ist, kommen erst nach und nach Produkte auf den Markt, die diese Kennzeichnung tragen.

Links zu diesem Artikel

- [Unser Land: UNSER LAND garantiert erste Lebensmittel ohne Gentechnik](#)
- [merkur-online: Eier und Nudel ohne Gentechnik](#)
- [Unser Land: Daten zur Erzeugung von Eiern in Bezug auf München](#)
- [Infodienst Dossier: 'Ohne Gentechnik'-Kennzeichnung](#)